

DAREDEMO KID'S 大集合!!!

先日、HERO'S HOUSE1と2の子供たちが一堂に会し、交流を行いました。1の子供たちにとって、待ちに待った対面で、皆大盛り上がりでした。

来月、子供たちが楽しみにしている「盆踊り大会」が開催されます。日本の国歌、東京音頭を既にマスターしている1の子供たちが、2の子供たちに教える姿は、実に微笑ましいものでした。

新奨学生にとって、憧れの先輩になれるよう、1の子供たちはさらに張り切って勉強に励んでいます。お互いが刺激し合い、さらに成長してくれることを期待します。

※ホームページで各奨学生の情報を、随時掲載しております。皆さまのご支援を心よりお待ちしております。



総勢35人のDAREDEMO KID'S

日本の夏休み

夏休みを利用し、たくさん的高校生や大学生が、HERO'S HOUSEをご訪問いただいております。子供たちにとっては、たくさんのことを学べる貴重な時期です。お互いにとって、「共に学び合える夏」になることでしょう。



盆踊り大会



昨年、子供たちが大活躍だった「日比交流盆踊り大会」が今年も開催されます。昨年は予想をはるかに超える1万1千人の来場者で大盛況だったこのお祭り。今年はそれを超える来場者が予想されています。

子供たちは本番に向けて、国歌や東京音頭の練習を一生懸命行っています。

是非とも子供たちの晴れ舞台を見に、会場にお越しく下さい。お越しになれない方のために、来月号では、当日の子供たちの頑張りをご紹介いたします。

セブ島ニュース

セブ島では頻りに大規模な火災が起きます。当団体では、緊急災害支援として、大規模火災が発生した際に、現地での調査に入り、本当に必要な支援を行っています。

今月は、157世帯が家を失った火災現場での支援活動を行いました。一日も早く被災者が元の生活に戻れるよう、見守っていきます。



今月の奨学生

今月の奨学生は、高校2年生のアビゲルです。

アビゲルの家庭は、私たちの支援する奨学生の中でも、最貧困家庭のひとつです。更に昨年末、病気で父親が亡くなり、一家の生活はさらに厳しいものになりました。

しかし、そんな現実を忘れてしまうほどの力が、彼女の笑顔にはあります。たくさんのご支援者様のご支援が、彼女に勇気と希望を与えています。

私たちはアビゲルが、希望を持ち続けることができるよう、支援していきます。

